

NICE HORT NEWS

DAS HORTJAHR BEGINNT MIT DEM NEUEN ANBAU UND VIELE TOLLE AKTIONEN FÜR DIE KINDER IN DEN SOMMERFERIEN



Team formiert sich neu

SEBASTIAN LANGER

REDAKTION BÜRO

Die lang ersehnte Zeit des Bezugs des neuen Anbaues ist vollbracht. Hierzu wurde in den Teams und den Räumlichkeiten einige Änderungen vorgenommen.

Im Erdgeschoss befinden sich nun die Gruppen Waldlichter, Wurzelzwerge und Blatträuber. Im Obergeschoss wurden die Gruppen Baumgeister und Waldläufer zu einer Gruppe zusammengefasst und sinauf zwei Gruppenräume aufgeteilt, außerdem ins Obergeschoss gezogen ist die Gruppe der Waldwichtel.

Die zwei neuen Gruppen wurden neu eingerichtet und bilden nun für die Kinder und Jugendlichen einen hellen und freundlichen Ort der Begegnung.



AUSFLUG ZUM WILDPARK

KATHRIN HASENECKER
REDAKTION SOMMERFERIEN

In der sechsten Ferienwoche stand ein Highlight auf dem Ferienprogramm. Mit dem Bus ging es für die Jungen und Mädchen in den Wildpark Poing.

Im Park angekommen stärkten wir uns bei strahlendem Sonnenschein mit einer kräftigen Brotzeit. In der Falknerei des Parks konnten wir vor der Mittagszeit einige Flugkunststücke anschauen und waren beindruckt von Falken, Adlern und Geiern.

Im Anschluss entdeckten wir im Park noch die unterschiedlichsten Tiere und fanden es

spannend darüber zu erfahren wie die Tiere leben oder was für Nahrung sie brauchen. Nach dem Fußmarsch machten wir es uns an einem schattigen Platz am Spielplatz gemütlich. Die Kinder machten auf der Wiese mit den Lunchpaketen Picknick und genossen die Auszeit. Der Spielplatz bot Klettermöglichkeiten und eine riesige Rutsche erforderte Mut. Zur Abkühlung bekam jeder ein leckeres Eis.

Weiter ging es dann durch das Freigehege des Steinbock und des Rotwild, hier konnten wir die Tiere füttern und streicheln. Ein spannender Tag mit vielen Abenteuern ging zu Ende und die Kinder erzählten noch Tage von den Erlebnissen.



IN DIESER AUSGABE

**DER ANBAU IST
FERTIG**

**AUSFLUG WILDPARK
POING**

**UNSERE GUTE
HORTKÜCHE**


KATHRIN HASENECKER
REDAKTION BLATTRÄUBER

In den Ferien hatten die Kinder die Möglichkeit ihr Talent in der Küche unter Beweis zu stellen. Wir haben Brot gebacken und verschiedene Aufstriche zubereitet.

Die Kinder wurden hierzu in mehreren Gruppen eingeteilt und die neuen Hortkinder konnten sich hier schon mit den anderen Kindern kennenlernen. Die verschiedenen Teams brachten hervorragende Speisen zustande. Später am sonnigen Nachmittag konnten wir im Garten das Brot mit den Aufstrichen probieren und genießen. Vor allem der süße Aufstrich hatte es den Kindern angetan.

Die Aktion wurde in einem kleinen Rezeptbuch festgehalten – dieses konnten die Kinder am Ende des Horttages mit nach Hause nehmen.



Natürlich kann man die Rezepte zu Hause noch einmal prima ausprobieren. Viel Spaß dabei und wir wünschen einen guten Appetit.



Die Kollegen stellen sich weiter vor

KHALED MUSA
REDAKTION WALDLÄUFER


Erlauben Sie, dass ich mich Ihnen kurz vorstelle!

Ich heiße Kahled Musa und ich komme ursprünglich aus Syrien. Da mir die Arbeit mit Kindern Spaß macht, habe ich in meinen Heimatland Syrien das Fach Pädagogik studiert. Wegen der Wirren des Bürgerkriegs floh ich im Jahr 2015 aus Syrien.

Um in Deutschland arbeiten zu dürfen, durchlief ich mehrere

Seit Mai 2018 arbeite ich als Drittstadt zur Unterstützung von Schülern mit sprachlichen und sachlichen Problemen an der Grund-, und Mittelschule in Ergolding. Im Integrativhort in Essenbach arbeite ich seit Dezember 2019. Mir macht die Arbeit mit den Kindern viel Spaß und Freude und begleite sie gerne bei den täglichen Hausaufgaben.